

Pressemitteilung ▪ Press Release

m law group beriet bei Verkauf der Verum Diagnostica GmbH an Roche

2. Dezember 2011

m law group beriet den Gesellschafter der Verum Diagnostica GmbH, ein führendes Unternehmen bei der Diagnose von der Blutgerinnung, beim Verkauf der Gesellschaft an Roche.

Über Verum Diagnostica: Die Verum Diagnostica GmbH ist ein hundertprozentiges Tochterunternehmen der Dynabyte-Informationssysteme GmbH. Tätigkeitsschwerpunkt ist die Entwicklung, Produktion und Vermarktung des Multiplate®-Analyzers, ein System zur Thrombozytendiagnostik im Vollblut, welches in Krankenhauslaboren und bei der Behandlung von Patienten zum Einsatz kommt. Das weltweit in über 45 Ländern operierende Unternehmen hat seinen Sitz im Münchener Biotech und Wissenschafts-Cluster und arbeitet eng mit einem weitreichenden Netzwerk von klinischen Partnern zusammen. Verum Diagnostica wird in den Geschäftsbereich Roche Professional Diagnostics integriert.

Über Roche: Roche mit Hauptsitz in Basel, Schweiz, ein führendes, forschungsorientiertes Unternehmen, ist spezialisiert auf die beiden Geschäfte Pharma und Diagnostik. 2010 beschäftigte Roche weltweit über 80.000 Mitarbeiter und investierte mehr als 9 Milliarden Schweizer Franken in die Forschung und Entwicklung.

Berater ▪ Counsel Dynabyte Informationssysteme GmbH

m law group: Dr. Hubert Besner (Gesellschaftsrecht ▪ *Corporate*), Dr. Florian Anselm (Gesellschaftsrecht ▪ *Corporate*), Christian Knorst (IP/IT)

m law group advised on the sale of Verum Diagnostica GmbH to Roche

December 2, 2011

m law group advised the shareholder of Verum Diagnostica GmbH, a leading company in platelet function testing, in the sale of the shares to Roche.

About Verum Diagnostica: Verum Diagnostica GmbH is a fully owned subsidiary of Dynabyte-Informationssysteme GmbH and develops, produces and markets the Multiplate® analyzer, test cells and reagents for the determination of platelet function in whole blood for use in hospital laboratories and near-patient settings. Operating globally in more than 45 countries, the company is based in the biotech cluster and academic center of Munich, Germany, and closely cooperates with an extensive network of clinical partners. Verum Diagnostica will become part of Roche's Professional Diagnostics business.

About Roche: Headquartered in Basel, Switzerland, Roche is a leader in research-focused healthcare with combined strengths in pharmaceuticals and diagnostics. In 2010, Roche had over 80'000 employees worldwide and invested over 9 billion Swiss francs in R&D.

Über m law group ▪ *About m law group*

m law group ist eine Anwaltskanzlei mit Sitz in München. Wir beraten ausschließlich Technologieunternehmen und deren Investoren.

m law group is a law firm located in Munich, Germany. We exclusively advise technology companies and their investors.

Fachgebiete ▪ *Practice Areas:*

- Start-up & Venture Capital
- Corporate & Compliance
- IP-Strategy & Due Diligence
- Patents & Utility Models
- Trade Marks & Domains
- Designs & Copyrights
- Unfair Competition & other IP Rights
- Labour & Employment
- Business & Technology Transactions
- Litigation & Arbitration
- Mergers & Acquisitions

Branchen ▪ *Industries:*

- Information and Communication Technology
- Semiconductor Technology
- Optic
- Biotech
- Medtech
- Cleantech
- Automotive
- Mechanical Engineering
- Process Engineering
- Control Engineering

Dr. Hubert Besner

hubert.besner@mlawgroup.de
Tel. +49 89 24 213 103

m law group

Partnerschaft von Rechtsanwälten
Besner Kreifels Kremer von Baum
Maximilianstr. 31
80539 München
Deutschland/Germany

Tel. +49 89 24 213 0
Fax +49 89 24 213 213
info@mlawgroup.de